

Estimados Compañeros:

Os recordamos (SII de 16.04.13 y comunicado conjunto de 16.04.13) que, la semana pasada, Ib rompió artificiosa y abruptamente el acuerdo de productividad que los TCP ya veíamos ultimado.

Es evidente que la productividad que dábamos en ese acuerdo cumplía con lo solicitado por la dirección de IB para recuperar producción en términos aceptables y de interés general. El -4% adicional a nuestras nóminas no es la solución para nadie, manifestábamos...

Pues bien, parece que la dirección ahora SÍ se replantea el asunto. Os adjuntamos la carta que la dirección de RRHH de IB nos ha enviado el pasado viernes, 19.04.2013, en la que viene a decir que comparte los argumentos dados por los TCP y prefiere reconsiderar el tema.

¡Con lo sencillo que hubiese sido que nos hubieran ofrecido unos días de prórroga en la mesa de la productividad! Sin duda, los TCP habríamos aceptado.

No nos parece muy práctico esto de los cambios de parecer tan repentinos. No obstante, no vemos otro modo de avanzar que aceptando el encuentro pedido por la dirección para desbloquear este absurdo de la semana del 15-19 de abril.

De ningún modo aceptaremos contrapartidas diferentes a las ya ofrecidas por los TCP y que ya, de por sí, eran mil veces mejores que recurrir al -4% adicional que ofreció la mediación como alternativa a un acuerdo frustrado.

En ningún caso resultaría aceptable que la dirección pretendiese cobrar ventaja de este cambio de criterio y por ende, de escenario.

Acudiremos y escucharemos. Esperamos seriedad y criterio. Nos estamos jugando un futuro de trabajo y con estos asuntos, ligerezas, ¡ninguna!

Seguiremos informando.

Un cordial saludo,  
SITCPLA – Iberia

**EN SITCPLA HACEMOS HONOR A LAS SIGLAS**  
**TCP Las únicas de nuestra profesión**